

Un héros cubain rendra hommage à Fidel Castro au Viêt Nam



Hanoï, 18 mai (RHC) Le héros de la République de Cuba Gerardo Hernandez rendra hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, lors de sa visite au Vietnam qui se poursuit aujourd'hui dans la province de Nghe An.

Après avoir déposé une gerbe de fleurs au monument érigé à la mémoire du héros de l'indépendance vietnamienne Ho Chi Minh, dans la ville de Vinh, et s'être entretenu avec les dirigeants du Parti communiste (PCV), du Comité populaire et du Front de la Patrie du territoire, M. Hernández se rendra dans la ville de Dong Hoi, dans la province voisine de Quang Binh.

Gerardo Hernandez qui est le coordinateur national des Comités de défense de la révolution (CDR) arrivera à l'endroit même où le commandant en chef Fidel Castro s'était rendu il y a près de 50 ans, en pleine guerre, pour visiter la zone récemment libérée du Sud du Vietnam et fraterniser avec les combattants du Front national de libération.

Demain, à Dong Hoi, la délégation des CDR cubaine déposera une gerbe devant la statue commémorant le décès du leader historique de la révolution cubaine dans cette localité et visitera l'hôpital Amitié-Vietnam-Cuba, un cadeau de Fidel Castro lui-même après sa visite dans la municipalité dévastée.

La tournée se poursuivra le lendemain dans la ville de Dong Ha, province de Quang Tri, où le parc Fidel Castro a été inauguré en septembre 2018, où Hernández et ses compagnons déposeront une gerbe devant la statue.

La délégation cubaine y restera jusqu'au dimanche 21, date à laquelle elle se rendra au port frontalier international de Lao Bao pour entamer une visite au Laos.

Au cours de son séjour dans la capitale, où il est arrivé mardi dernier, Hernández a tenu une réunion fraternelle avec le président du Comité central du Front de la Patrie, Do Van Chien, avec lequel il a signé un accord de coopération entre cette organisation et le CDR pour la période 2023-2028.

Il s'est également entretenu avec Truong Thi Mai, membre du Bureau politique et membre permanent du Secrétariat du Comité central du PCV, qui s'est réjouie du développement fructueux de la solidarité et de l'amitié particulières entre les deux partis, les deux Etats et les deux peuples, et a réaffirmé l'importance de préserver et de développer ces liens.

Mercredi, la délégation a rencontré le vice-président permanent de l'Assemblée nationale (Parlement), Tran Thanh Man, qui a affirmé que le succès de Cuba génère la confiance et inspire d'autres pays, dont le Viêt Nam.

Hernández et son entourage ont également déposé une gerbe au Mausolée érigé dans cette capitale à la mémoire du président Ho Chi Minh, qui s'apprête à commémorer le 133e anniversaire de sa naissance, et ont visité la maison où le dirigeant vietnamien a vécu ses dernières années.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322987-un-heros-cubain-rendra-hommage-a-fidel-castro-au-viet-nam>



Radio Habana Cuba